
 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

LOURENÇO SCAPIN 

Presidente da Câmara Municipal de 

PINHAL GRANDE/RS. 

 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 003/2018 

Senhor Presidente da Câmara Municipal. 

 

Os vereadores firmatários, dispondo das atribuições legais e regimentais e 

considerando sua prerrogativa constitucional de fiscalizar e controlar os atos do poder 

executivo vem perante Vossa Excelência realizar o presente PEDIDO DE INFORMAÇÃO, 

que deverá ser dirigido ao Prefeito Municipal, com o objetivo de obter as seguintes 

informações:  

- Qual os motivos alegados pela administração municipal para não realizar o 

Programa do Calcário no ano de 2018 em nosso município? 

 

 

JUSTIFICATIVA  

Ampara-se o pedido na prerrogativa inerente de fiscalizar do Vereador e na 

necessidade de ações para a área de agricultura, pois essa é a nossa principal atividade 

econômica, e também devido a queda de arrecadação do ICMS, precisamos fortalecer essa 

relevante atividade em nosso município, assim fortalecendo o setor primário para desta forma 

suprir o déficit apresentado pela administração em questão da queda de arrecadação do ICMS. 

Câmara Municipal de Pinhal Grande - RS. Sala de Sessões, 02 de abril de 2018. 

 

Vereador Fernando Fumagalli Pippi - PSDB 

 

Vereador Lucas Michelon - PP 


